
 

 

 

 

 

 

  Florstadt, 27.03.2019 
  

An die Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

Ute Schneeberger 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 
Antrag 

Planung weiterer Kindertagesstätten  

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, über die Neuplanung weiterer 
Kindertagesstätten zeitnah im Haupt- Finanz- Wirtschafts- und Sozialausschuss zu beraten. 

Sie fordert den Magistrat auf, dazu eine umfassende Darstellung der Geburtenjahrgänge  in den 
Florstädter Stadtteilen vorzulegen, den baulichen Zustand der bestehenden Einrichtungen 
(potentielle Sanierungsbedarf in den nächsten Jahren) darzulegen und aktuelle konzeptionelle 
Überlegungen vorzustellen. 

Begründung:  

Nach Informationen aus dem Hessischen Landtag sind aus dem Fördertopf für den Bau von 
Kindertagesstätten (Bundesmittel, die vom Land Hessen vergeben werden) nicht unerhebliche 
Mittel noch nicht abgerufen worden. Hier könnte Florstadt nicht nur partizipieren, sondern auch 
profitieren. Nach unserem Kenntnisstand sind für die Erweiterung des Standorts Stammheim 
bereits Mittel aus diesem Topf geflossen. 
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